

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa yang telah menitipkan ilmu serta melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan perkuliahan di Jurusan Kimia FMIPA Universitas Negeri Medan sampai dengan selesainya skripsi ini.

Skripsi ini berjudul **“Penerapan Model Pembelajaran Group Investigation Pada Pembelajaran Hidrokarbon Berpadukan Media Powerpoint Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Siswa di SMA St. Maria Medan.”** Diajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan Kimia Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibu Murniaty Simorangkir, M.S, sebagai dosen pembimbing skripsi ini yang telah banyak memberikan masukan dan saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dra. Ratu Evina Dibyantini, M.Si., Bapak Drs. Jamalum Purba, M.Si dan Ibu Dra. Ani Sutiani, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan berupa kritik dan saran kepada penulis.

Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Drs. Kawan Sihombing, M.Si., selaku dosen pembimbing akademik, dan Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D., selaku Dekan FMIPA Unimed, serta kepada Bapak dan Ibu dosen beserta staf pegawai jurusan Kimia FMIPA Unimed yang telah membantu penulis.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Dasman Sirait selaku Kepala Sekolah SMA St. Maria Medan dan Ibu Rosdiana, S.Pd selaku guru Kimia serta siswa/siswi kelas X SMA St. Maria Medan yang telah membantu penulis selama penelitian di sekolah tersebut.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih yang tak terhitung besarnya kepada kedua orangtua saya yang telah melahirkan, mengasuh dan mendidik penulis dengan penuh cinta dan kasih sayang. Berkat doa, motivasi serta pengorbanan yang tiada tara dari keduanya sehingga penulis dapat menyelesaikan

Pendidikan Program Sarjana (S-1) di Universitas Negeri Medan. Serta teristimewa untuk saudara-saudaraku (Jhondri, Yansen, Jefrico, Juni) yang selalu maklum dan memberi motivasi selama masa-masa sibuk.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada sahabat-sahabat seperjuangan Melva Juliana Situmorang (untuk waktu yang sangat menyenangkan selama 4 tahun), Rany Purwade Malau (untuk setiap saat yang dilalui bersama pada semester akhir), Rinces Marmulia Simorangkir (untuk kesabaran, ketabahan dan kekuatan yang besar), Yosefina Tarigan (waktu yang sulit selama kerja paruh waktu), Risna, Romiandi, Tiur, Ruth, Meriandani serta seluruh teman-teman Kimia Dik C 2010.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi memperbaikinya kedepan. Semoga skripsi ini memberikan manfaat bagi kita semua dan bahan masukan bagi dunia pendidikan.

Medan, Juli 2014

Penulis

Meri C Sirait

4103131041

